



# In Bern läuft vieles nicht wie es soll, darum braucht es neue Köpfe!

Wir Ärzte wählen und empfehlen:



**Maja Riniker, FDP**

«Kein Globalbudget:  
damit die medizinische Versorgung  
für Alle zugänglich bleibt.»



**Edith Saner, CVP**

«Die Gesundheitspolitik kennt weder  
Bezirks- noch Kantonsgrenzen.  
Übergeordnete Strategien sind  
gefragt.»



**Dr. Fredi Bärtschi, EVP**

«Ich setze mich engagiert für eine  
familienfreundliche Sozial- und  
Gesundheitspolitik ein.»



**Barbara Portmann, Grünliberale**

«Engagiert für gute  
Rahmenbedingungen für die  
Hausarztmedizin.»



**Clemens Hochreuter, SVP**

«Ich unterstütze Investitionen  
in den eigenen  
Ärztewachstum!»